

HINGES

Arielle Exner, américaine, est assistante d'anglais à l'école primaire

Pendant six mois, l'école primaire d'Hinges reçoit le soutien d'une assistante d'anglais pour mieux apprendre la langue. Arielle, 22 ans, vient du Wisconsin, et va aider les enfants à mieux s'exprimer.

Arielle Exner, américaine et assistante d'anglais, va encourager les élèves à s'exprimer oralement.



Depuis l'année scolaire 2015, Élisabeth Geisen, directrice de l'école du Parc, a fait une demande parallèle avec l'école liberté d'Annezin au rectorat pour bénéficier d'un assistant en anglais.

Depuis le 4 octobre, Arielle Exner, 22 ans, du Wisconsin, vient en appui à l'enseignement de sa langue pour les classes de CP à CM2 à Hinges et Annezin jusqu'au 30 avril pour une durée de douze heures hebdomadaires. « *C'est une chance extraordinaire pour les enfants et l'équipe pédagogique* », estime Élisabeth Geisen. Titulaire d'un « bachelor » en sciences, Arielle Exner va enrichir leur vocabulaire en mettant l'accent sur l'importance de la communication. Pour les familiariser à la conversation courante, elle va travailler avec différentes séquences d'apprentissage dont les comptines, jouer des saynètes, la danse...

Elle vit sa première expérience dans un établissement français et n'est pas stressée : « *j'aime les enfants et pour moi c'est naturel de parler avec eux. J'ai enseigné la danse classique aux enfants de 3 à 11 ans. J'ai étudié en 2015 le français à Paris et ai fait un stage dans le journalisme* ». Cette innovation est, pour Élisabeth Geisen, bénéfique : « *Je ne vois que des avantages, les enfants vont être dans la communication naturelle et les collègues sont enthousiastes* ». Et pour Valentin 10 ans qu'en est-il ? « *Arielle est américaine. Madame est française et nous apprend l'anglais mais avec Arielle, on va apprendre des choses de son pays et on va devoir parler beaucoup anglais car c'est elle qui vient dans notre pays et ça change tout* ».